



“

JEAN-BAPTISTE DE TOURRIS



Prix de la solidarité



Prix du jeune dirigeant



Provence-Alpes-Côte-d'Azur-Corse

Fondateur de Vista

<https://www.vista-ballon.com/>

Secteur d'activité : objets personnalisés

Projet : proposer des ballons écoresponsables, développer une offre d'objets promotionnels responsables.

Idéaliste, pragmatique et fan de ballons !

Pourquoi lui ?

Jean-Baptiste fait partie de cette nouvelle génération qui s'engage pour dire concrètement STOP, à la surproduction...et propose des solutions de réparation...Parce que jeter 60 millions de ballons par an n'est plus soutenable, il innove avec un atelier de réparation, qui emploie des personnes en ré-insertion.

Confronté au dilemme de la rentabilité, lorsqu'il est comme trop souvent, plus simple de jeter et refaire fabriquer en Asie à bas cout, plutôt que de réparer en France, il ne baisse pas les bras. Son agence propose donc avec pragmatisme une démarche d'accompagnement RSE aux clubs sportifs, pour chaque année progresser vers des achats textiles plus vertueux.

Parce que la dignité humaine est le moteur de son projet; il ose tel un David des temps modernes, s'adresser aux Golitah des marques mondiales...Etroit semble le chemin...Et pourtant avec un peu de bon sens des sportifs et qq Euros de plus, Jean-Baptiste pourrait lui aussi changer le monde...du ballon !